
AQTA NUMERO CIENTO CINCUENTA Y UNO. 
,_,_,,.._.,.._, _ ,,.. __ _ __________ , __ __ ,,..,.. _._ --

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL OOMI
TE ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA EN ESTA CIUDAD DE
HERMOSILLO EL DIA DIEZ Y NUEVE DE JUNIO DE MIL NOVECI:ENTOS CINCUEN 
TA Y DOS EM LAS OFICINAS DE LA PROPIA INSTITUCION A LAS VEINTE HO: 
RAS TREilITA MINUTOS DE ACURDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN
SEGUNDA CONVOCATORIA DE FECHA DIEZ Y OCHO DEL MISMO MES Y ANO. 

Se ci t6 a esta segunda convocatoria en virtud de que en la
primera n6 hubo quorum habiendo asistido solo los sefiores Doctor-
Ignacio Cadena H., Jos~ Ramón Fernández, José s.Healy,Carlos Genda 
y Licenciado Francisco Duarte Porohas.-

Se abri6 la sesión con asistencia de los sefíores Josá Ba
m6n Fernández,José S.Healy, Carlos Genda,Manuel Puebla,Ingeniero
Ram6n Corral y Doctor José Jiménez Cervanteso-

Presidi6 la sesión el señor José Ramón Fernández en su ca
raoter de Vice-Presidente y actuó como Secretario el Pro-Seoreta-
rio señor José S.Healy.-

I.- LECTURA~ DISCUSION DEL ACTA DE LA SPBION ANTERI,Q~. 

Se di6 lectura al Acta de la sesión anterior aprobando
se por unanimidad.-

II.- LECTURA AE CORRE3PONDENCIAo-

De la Rectoría oficio No.719 acompañando noticia de-
estadística con el movimiento de alumnos registrados en las dife
rentes Escuelas durante el mes de mayo anterior.-Aouerdo:-Enterado. 

Oficio No.631 de la propia Rectoría transcribiendo el
dictamen de la Comisi6n nombrada por el Consejo Consultivo Univer
sitario relativo a1 problema de la EecueJ.a Secundaria de nuestra
Universidad ,Y por medio del cual dan sus puntos de vista que indi 
can los diversos motivos que actualmente asisten para que la Secuñ 
daría deba seguir dentro de las Escuelas de la Universidado-

La Presidencia somete a la oonsideraci6n de los pre-
sentes el escrito de la Rectoría y una vez discutido conveniente
mente la Mesa Directiva acuerda que la Secundaria debe seguir fun
cionando como Escuela de la Universidad de confonnidad con los -
puntos expuestos en el dictamen y se conteste a la Rectorla en ese 
sentido.-

III.- ASUNTOS GENERALES.-

El señor Fernárñ ez pide opiniones en relaoi6n con el
nroblema de la Secundaria de como se pueda resolver para que siga
dentro de las Escuelas de la Universidad,ya que representan divel."1-
sos aspeotos,tales como falta de looal,laborator.i.os,eto. 
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El. señor Puebla opina debe ir una comisión al Gobierno 
para pedir la ayuda econ6mica necesaria y propone a los seño
res Ingeniero Ramón Corral,Carlos Genda y Josá s.Hea1y.-

Hablando el señor Genda considera que antes de ir al
Gobiemo debe nombrarse como dice el señor Puebla una comisión, 
pero para que formule un trabajo concreto sobre las necesidadea 
que hay que allanar y la fo:rma de como el Gobierno pueda resol
verlas y una vez esbozado,presentarlo en la pr6xima sesión de-
esta Mesa Directiva para que discutido y aprobado se nombre una 
nueva comisión para que vaya ante el Gobernador a exponerle -
nuestro pro bl8I!la: La Mesa Directiva aprueba esta sugesti6n y -
nombra en oomisi6n a los señores Doctor Ignacio Cadena H., In
geniero laru.6n Corral y Carlos Gen.da.-

No habiendo otro asunto de que tratar y siendo las -
veintid6s horas treinta minutos se dá por tenninada la sesi6n
fi:tmando la presente Acta como constancia el Presidente y Seore -tarioo-
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